

Asociación de Familiares y Amigos de la Fosa Común del cementerio de Oviedo Comunicado oficial

El Día de Todos los Santos de 2018, el monolito que recuerda a las víctimas del franquismo en el cementerio de El Salvador de Oviedo amaneció pintado de rojo, en lo que supone un atentado cobarde (uno más) de los residuos fascistas que aún quedan en nuestro país.

La Asociación de Familiares y Amigos de la Fosa Común del cementerio de Oviedo, por cuya iniciativa y tras años de lucha se logró erigir el citado monolito, repudia y condena este tipo de actos, hechos por individuos sin más razonamiento que el odio, con alevosía y sin respeto alguno por las más de 1.500 vidas de hombres y mujeres que, solo por pensar de forma distinta y defender la democracia y la libertad, segaron contra la pared del cementerio las fuerzas fascistas sublevadas contra un Gobierno legítimo.

Deseamos expresar mediante este comunicado no solo nuestra repulsa por este acto vil, sino nuestro desprecio absoluto por sus autores. Igualmente ponemos en conocimiento de la opinión pública que esta asociación tomará las medidas legales oportunas contra este hecho, comenzando por la pertinente denuncia ante la Policía Nacional.

Que el odio irracional de unos pocos no enturbie nuestra búsqueda de la reparación del honor y del nombre de las víctimas inocentes del franquismo.

Compañeros, compañeras, SALUD Y REPÚBLICA.

En Oviedo, a 1 de noviembre de 2018

Asociación de Familiares y Amigos de la Fosa Común del cementerio de Oviedo.